

Union Nationale des Parachutistes (U.N.P.)

Association loi de 1901 – Reconnue d'utilité publique, décret du 11 septembre 1978 Membre de la Fédération Nationale André Maginot – Groupement 250



MESSAGE DU PRESIDENT NATIONAL A L'OCCASION DES COMMEMORATIONS DE L'ATTENTAT DU DRAKKAR

Il y a quarante ans, le 23 octobre 1983, près de soixante soldats français périssaient dans la destruction de l'immeuble baptisé Drakkar, à Beyrouth. Presque tous étaient des parachutistes issus des 1^{er} et 9^e RCP qui avaient été envoyés en mission au sein de la FMSB, force multinationale chargée de ramener la stabilité dans une capitale libanaise déchirée par la guerre civile. Le même jour, plus de 200 *Marines* américains disparaissaient dans des circonstances analogues.

Leur sang a coulé sur un coin de terre où, depuis le Moyen-Age, tant d'autres Français ont vécu et laissé aussi leur vie, tissant un lien tragique et charnel entre la France et le Liban.

Depuis, les différents clans ont cessé de s'entretuer. Le sacrifice de nos paras ne fut donc pas vain, même si le pays du cèdre connaît toujours une situation fragile dans une région où les tensions restent vives et les rivalités fortes.

L'Union nationale des parachutistes participe bien évidemment à la commémoration nationale au côté de l'ARFVA-DRAKKAR et est à l'initiative de nombreuses manifestations en province pour que le sacrifice de ces jeunes Français coiffés du béret rouge reste dans nos mémoires. Profitons de ce moment pour leur rendre un hommage fraternel et avoir une pensée pour le Liban et les Libanais qui méritent de vivre en paix.

GCA(2S) Vincent GUIONIE

Président de l'Union nationale des parachutistes